
MEMORIA ANUAL ASOCIACION MUTUAL SOL DE ORIENTE 

La memoria debe contener todo lo actuado por la Comisión Directiva ya que se trata de la 

Rendición de Cuentas de la Gestión Administrativa que la ASAMBLEA pone en manos de la 

Comisión. Esta Memoria correspondiente al ejercicio comprendido entre 2015 y el 2016 

que, incluye el primer semestre y el segundo año de la gestión que nos fuera 

encomendado por la Asamblea en su Acta Constitutiva el 13 de abril del 2013 y que entra 

en vigencia a partir del 29 de Abril del 2015. Nosotros como Mutual estamos dando 

nuestros primeros pasos ya que nacemos como institución a fines de Abril del 2015 y 

tenemos mucho para construir, con un capital inicial de $ 15.000 (Quince Mil pesos) 

finalizando el año con un superávit de $ 4.441 (Cuatro Mil cuatrocientos cuarenta y un 

pesos). Luego en el segundo periodo se finalizó con un superávit de $3.029 (Tres Mil 

veintinueve pesos) para mayor detalle sea anexa el Balance e Inventario. Si bien a 

principio de año a todos los miembros nos costó mucho sostener nuestra institución ya 

que nos vimos muy afectados por el fallecimiento de uno de nuestros socios fundadores, 

luego de mucho esfuerzo logramos salir adelante. Durante ambos periodos hemos tenido 

movimiento de socios los cuales queda compuesto de la siguiente manera, cantidad de 

asociados al finalizar el ejercicio 2015: Activos 17 socios, Adherentes 5 socios que 

ingresaron durante el periodo 2015 de los cuales ingresaron durante los meses de julio, 

agosto y septiembre. Total al 2016: Activos 16 socios, Adherentes 18 socios, ingresados 

durante el ejercicio: Adherentes 15 socios, Bajas durante el ejercicio: Renuncias 2 socios 

en el mes de diciembre, Decesos 1 Socio Activo que si bien falleció en el mes de diciembre 

del periodo anterior ya se declaró en Enero del 2016. En cuanto a las prestaciones que 

tenemos, si bien somos una mutual joven todavía hay varios de los servicios de los que 

tenemos aprobados por el INAES que aún no se están brindando, como Salud, Farmacia, 

Servicio Funerario; Servicio de Educación, Recreación y Deportes, Servicio de Ordenes de 

Compras, en tanto los Servicios de turismo y los de Proveeduría son los primeros que se 

pusieron en marcha. Si bien se utilizaron muy poco estos servicios creemos que tenemos 

darle un giro para que sea más atractivo para nuestros asociados, de todos modos, 

estamos abriendo otras puertas para ampliar la oferta. En cuanto a las gestiones 

realizadas se firmaron los siguientes convenios en el periodo del 2015 se firmó el convenio 

con la agencia de Turismo Eclipse Viajes Leg. N° 15670, el cual continua en la actualidad. 

También se firmó convenio con el Brókers de Seguros Calarcos Seguros, el cual también 

continúa en la actualidad; se firmó convenio con la Red Solidaria del Banco Ciudad, que se 

finalizó a mediados del 2016. EL CONSEJO DIRECTIVO, estableció en su primera reunión 

que la Comisión Directiva se juntara una vez al mes e invitando a participar de las misma a 

un miembro de la Junta Fiscalizadora, para tal acto se establece el último viernes de cada 

mes, con los cual nos llevó a tener en el periodo 2015 ocho reuniones y durante el año 

2016, seis reuniones. En cuanto a las cuotas sociales se plateo un aumento en la cuota 

social de los socios adherentes para actualizar el mismo a los niveles que están trabajando 

otras Mutuales y se llevó a $110, quedando a referéndum de la asamblea. Po otro lado 



deseamos platear la explicación de las causas que dieron origen a la realización de la 

asamblea fuera de término, en su caso, que más allá de que es de conocimiento de todos, 

el fallecimiento de uno de los miembros de la Mutual a fines del 2015 y luego las 

internaciones y cirugías a las que tuvo que someterse la Sra. Tesorera,  nos ha afectado a 

la gran mayoría de todos nosotros. Partiendo de la base del fallecimiento de Sr. 

Jorge González (Vocal 1) que nos ha afectado a todos emocionalmente y sin poder 

terminar de realizar el duelo es que nos tocó afrontar a los pocos meses la internación en 

terapia intensiva de la Sra. Stella Maris González (tesorera), lo cual conllevo a una cirugía 

compleja que logro superar, pero que luego por recomendación de los 

médicos debió someterse nuevamente a otra cirugía que si bien de menor gravedad, llevo 

a la mayoría de nosotros a estar a la expectativa de su salud, y sin perjuicio de querer 

generar un daño a nuestra institución es que la gran mayoría de nosotros priorizamos las 

salud de la Sra. Tesorera con motivos más que justificado al haber tenido una perdida 

mortal, sumado a inexperiencia de todos nosotros, es que nos llevó a esta situación. Pero 

sin intención de querer generar un perjuicio a nuestra institución y poder continuar con 

los procesos correspondientes es que convocamos a esta asamblea y se ponen en 

consideración de la Asamblea los motivos que nos llevaron al retraso de la misma.  Como 

así también es que la realidad nos superó a todos nosotros, y nos llevó estar descuidados 

de los temas institucionales, pero que si bien de los errores  es que se aprende y sabemos 

que por más que surjan situaciones graves tenemos que ir delegando algunos temas para 

que podamos seguir avanzando y no nos estanquemos como institución que somos, por 

eso mismo esto nos tiene que servir de experiencia para el futuro. En cuanto a 

relacionarnos con otras instituciones estamos inscriptos en el Programa Solidario de la 

Fundación Flecha Bus, como también participamos de la Red de Pacto Global de Argentina 

de Naciones Unidad,   nos inscribimos en la CAM (Cámara Argentina de Mutuales), en 

Odema (Organización de Entidades Mutuales de las Américas), estamos inscriptos en el 

Cenoc (Centro Nacional de Organizaciones de la Comunidad), la Red de Organizaciones del 

Inadi. Por otro lado se realizaron tareas de responsabilidad social con el objetivo de crear 

y ayudar a tener una sociedad mejor, con mayor solidaridad y responsabilidad hacia el 

otro dentro de nuestra sociedad, es por esto que la Comisión Directiva Apadrino al 

Comedor Comunitario "Un Sueño para los Niños" que está ubicado en la localidad de 

Benavidez, ahí estuvimos realizando colecta para fin de año, se realizo una colecta de 

juguetes en conjunto con el Colegio Oxford de Capital Federal para el día del niño y 

también se realizo un donación de alimentos conjuntamente a principio del 2016 con la 

Red Solidaria del Banco Ciudad. Por otro lado también en función de fortalecer la 

educación y se firmo el Padrinazgo de la Escuela 2de Abril de Alte. Brow, y en este caso 

trabajamos en conjunto con la Red Solidaria del Banco Ciudad para donación del Viaje de 

los chicos de 7° Grado al Norte de nuestro país, donde la Red les proveyó de alimentos 

para el viaje y le gestionamos a través de la Fundación Flecha Bus los pasajes a todo el 

contingente. En cuanto a las estimaciones u orientaciones sobre las perspectivas de las 

futuras operaciones o actividades sociales y culturales que se plantean para el próximo 



año tenemos la intención de poner en marcha el Reglamento de Educación y Recreación 

con talleres y cursos. Buenos Aires 10 de Octubre del 2017. 


